

Holcim se une a COAM como socio estratégico de su Red de Aliados para difundir la arquitectura como sector al servicio de la sociedad

- Holcim España, líder en soluciones innovadoras y sostenibles para la construcción, entra a formar parte del ecosistema de acción colectiva que el Colegio Oficial de Arquitectos de Madrid ha puesto en marcha para colaborar en diversos proyectos del sector
- El acuerdo se materializa en dos iniciativas: el proyecto de urbanismo “Madrid2050” y la segunda edición de la Semana de la Construcción MATCOAM

Holcim España ha firmado un acuerdo de colaboración con el Colegio Oficial de Arquitectos de Madrid (COAM) para integrar, junto a otras organizaciones, el ecosistema de acción colectiva cuyo objetivo es difundir la arquitectura y el sector de la edificación como sector productivo y cadena de valor al servicio de la sociedad, dando así una respuesta integral a los desafíos ambientales y sociales presentes y futuros.

Esta alianza comprende dos iniciativas. La primera es la plataforma “Madrid2050”, que la semana pasada presentó sus grupos de trabajo para el desarrollo urbano de la región y donde Holcim tendrá un papel activo y participará en dos de los grupos de la plataforma, establecida como una agrupación de interés de carácter permanente.

Por otra parte, el segundo proyecto en el que Holcim se implicará como patrocinador y participante será la II Semana de la Construcción MATCOAM, que tendrá lugar entre el 25 y 27 de marzo. Un evento organizado por el Departamento de Edificación del Colegio de Arquitectos de Madrid, basado en la promoción del debate y conocimiento de cuestiones clave del sector, así como una palanca de cambio para la modernización estructural de la edificación.

En este sentido, COAM y Holcim han sellado una cooperación estratégica para el desarrollo de un ecosistema basado en valores de la arquitectura como patrimonio, urbanismo, innovación, sostenibilidad, circularidad y bienestar, potenciando así el desarrollo de acciones conjuntas y la creación de una comunidad de conocimiento compartido.

Han participado en el acto el decano del COAM, Sigfrido Herráez, y el CEO de Holcim España, Ricardo de Pablos, quienes han coincidido en la relevancia de esta colaboración para impulsar un espacio común de conocimiento y difusión de la arquitectura. Además, han resaltado el papel en la promoción de la capital como referente cultural y en el fortalecimiento del liderazgo en el ámbito arquitectónico, tanto a nivel nacional como internacional.

Acerca de Holcim España

Holcim España es miembro del Grupo Holcim, líder mundial en soluciones innovadoras y sostenibles para la construcción. Con la sostenibilidad como eje de su estrategia empresarial, la compañía apuesta por transformar el sector de la construcción hacia la descarbonización y la circularidad, desarrollando productos vanguardistas que contribuyan a una edificación cada vez más sostenible.

Holcim España cuenta con un equipo humano de más de 1.000 personas y trabaja para liderar la descarbonización con un potente operativo que consta, entre otros, de cinco fábricas de cemento, 23 plantas de hormigón, dos plantas de mortero y una planta de gestión y tratamiento de residuos, entre otras instalaciones.

La organización ha recibido, al inicio de 2025, el reconocimiento 'Top Employer' como una de las mejores empresas para trabajar en España y es la primera y única compañía del sector en obtener el doble sello "Calculo y Reduzco" del MITECO.

Más información sobre Holcim España en www.holcim.es y también puede seguirnos en [LinkedIn](#).

Acerca de Holcim

Holcim es líder mundial en soluciones de construcción innovadoras y sostenibles. Impulsados por su propósito de generar progreso para las personas y el planeta, sus 60.000 empleados tienen la misión de descarbonizar la construcción, al tiempo que mejoran el nivel de vida de todos. La compañía empodera a sus clientes en todas las regiones para construir mejor con menos, con su amplia gama de soluciones circulares y bajas en carbono, desde ECOPact hasta ECOPlanet. Con sus sistemas innovadores, Holcim hace que los edificios durante su uso sean más sostenibles, impulsando la eficiencia energética y la rehabilitación sostenible. Con la sostenibilidad en el centro de su estrategia, Holcim se está convirtiendo en una empresa de cero emisiones netas con objetivos de 1,5°C validados por SBTi.

Más información sobre Holcim en www.holcim.com y también puede seguirnos en [LinkedIn](#).

Regístrese [aquí](#) para recibir el boletín informativo Building Progress de Holcim y siga nuestro viaje hacia un futuro de cero emisiones netas.

Colegio Oficial de Arquitectos de Madrid

El COAM es la corporación de derecho público que representa y defiende los intereses profesionales de los arquitectos de Madrid y salvaguarda los valores culturales y medioambientales de la Arquitectura en beneficio de la sociedad. El COAM ofrece un amplio catálogo de servicios y formación para mejorar la calidad de los trabajos de los arquitectos, y desarrolla actividades culturales dirigidas a que los ciudadanos.